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つ　市　議　会　だ　よ　り 7

8　地域包括支援センターに関

して

⑴　職員数は

⑵　介護支援専門員数は

⑶　地区社会福祉協議会と民生

委員、自治会、老人クラブと

の連携体制は

9　寝たきりにならないための

予防対策

⑴　はり、きゅう、マッサージ

の利用状況

⑵　助成制度について

10　上下水道局の組織統合への

考えは

11　新町都市下水路について
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問　津市内に居る、約7万人以

上の方に災害関連情報を伝える

「エリアメール」導入について

答　利用者側の事前登録が不要、

受信料が無料等、利用者にとっ

ての一定のメリットはあるが、

対象者が限られるなどの課題も

あり、災害情報の伝達の仕組み

を今後整理する中で検討を行う。

問　来年7月前後に大量のアナ

ログテレビの不法投棄が懸念さ

れるが、その具体的な防止策は

答　アナログ受信機器の継続使

用が可能であること等の周知と

ともに、不法投棄を防止する看

板等を設置させていただき、さ

らなる市民のご協力のもとに不

法投棄の防止に努めていきたい。

　　　　●一般質問●

1　危機管理について

⑴　災害関連情報を迅速かつ正

確に、より多くの方に伝える

緊急速報「エリアメール」の

導入について

2　福祉について

⑴　子宮頸がん予防ワクチンの

公費助成について

⑵　高齢者の状況及び今後の掌

握について

3　企業誘致について

⑴　中勢北部サイエンスシティ

及びニューファクトリーひさ

いの誘致状況について

⑵　企業誘致に伴う雇用状況に

ついて

4　地上デジタル放送の実施に

向けての円滑な移行策につい

て

⑴　地デジに関する個別相談に

ついての考え方は

⑵　地デジに対応していない高

齢者世帯に対する対応策は

⑶　アナログテレビが一斉に廃

品になるため、不法投棄の防

止策について
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問　今般報告のあった財政健全

化比率13パーセントの結果をど

のように分析するか

答　一定の健全性は保っている

が県平均値より高い数値である。

今後、普通交付税の減額や公債

費の増額等に対処するため、行

財政改革の取り組みを今以上に

推進し更なる健全化に努めたい。

問　津市教育の振興のために

「津市教育支援センター」設置

を検討してはどうか

答　教育全般を支援する総合的

な組織の構築として重要と考え

る。学校教育、社会教育を支援

する形としての体制を念頭に置

き、機能的、効率的な執行体制

づくりに取り組んでいきたい。
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